

Inauguración XIV Convención AER

El renting ha invertido casi 92.000 millones de euros en la compra de más de cinco millones de vehículos en los últimos 30 años

- Desde que se creó la Asociación Española de Renting de Vehículos, en 1995, el renting ha matriculado en nuestro país 5.041.508 vehículos, con una inversión de 91.951 millones de euros
- El renting cerrará el año con cerca de 350.000 matriculaciones y 8.000 millones de inversión
- Según los datos presentados por Solera el renting ya aporta más de 1.400 millones de euros anuales al negocio de la posventa

Madrid, 19 de noviembre de 2025— La Asociación Española de Renting de Vehículos (AER) ha inaugurado hoy su XIV Convención, que se celebrará durante los días 19 y 20 de noviembre, bajo el lema «**Siempre por los clientes**». El presidente de la AER, José-Martín Castro Acebes, en su discurso de inauguración, ha querido hacer, con motivo del 30 aniversario de la AER que se celebra este año, un breve balance de lo que ha supuesto el sector para la automoción en estos últimos 30 años. Así, Castro Acebes ha destacado que **el sector del renting ha matriculado**, desde 1995, **5.041.508 vehículos**, que han supuesto una **inversión de 91.951 millones de euros**. «*Sin duda son unos datos que nos hacen sentir orgullosos de este sector que impulsa la economía, la automoción y la movilidad de nuestro país*», ha recalcado.

Previsiones cierre de año

Como ya es habitual, el presidente de la AER ha aprovechado el encuentro para dar las previsiones del cierre de ejercicio; así ha destacado el hito de haber alcanzado ya el millón de vehículos en renting y además, ha confirmado que se alcanzarán las 350.000 matriculaciones y los 8.000 millones de euros en inversión en compra de vehículos, en 2025. El presidente ha señalado que el renting continuará siendo «*uno de los canales más dinámicos del mercado*».

Celebración 30 Aniversario de la AER

Castro Acebes ha recordado que esta XIV Convención marca el inicio de las celebraciones del 30 Aniversario de la AER, para ello ha agradecido su participación en la AER a las **18 compañías de renting asociadas** y a los más de **140 empresas que son colaboradores asociados**.

Por este motivo, se ha presentado un vídeo conmemorativo que recoge los testimonios, tanto de los primeros fundadores de la AER, como de los líderes de algunas de las principales compañías del sector. Del mismo modo, el presidente ha anunciado que durante 2026 habrá diferentes acciones de celebración, como una **edición especial de su Informe Anual**, que recogerá una retrospectiva de los 30 años de la historia del renting.

Valoración Ley de Movilidad Sostenible y Planes Moves Flotas

José-Martín Castro ha querido también analizar el impacto que supondrá la **Ley de Movilidad Sostenible**, recientemente aprobada en el Congreso: «*La Ley de Movilidad Sostenible impulsará un modelo de*



movilidad más planificado, en el que las empresas y los ciudadanos necesitarán soluciones integrales, asesoramiento y acompañamiento constante. Ese es el ámbito natural del renting», ha afirmado.

El presidente ha valorado que el Gobierno haya anunciado la próxima aprobación del Moves Flotas, con una dotación de 50 millones de euros, que incluirá ayudas a los ciclos con asistencia eléctrica y a la conversión de vehículos de combustión en eléctricos. Castro Acebes ha celebrado, además, que la Administración haya confirmado la ampliación de la dotación destinada al programa de cargadores ultrarrápidos, que alcanzará los 200 millones de euros, 50 más de lo previsto inicialmente.

No obstante, ha lamentado que «*se haya perdido la oportunidad de reactivar el Moves, un incentivo esencial para impulsar la demanda de vehículos electrificados, especialmente en el segmento particular*». La AER confía en que pronto haya noticias positivas relativas a la activación de planes de incentivos a la demanda, porque reitera que «*la continuidad de estas ayudas es imprescindible para consolidar el ritmo de electrificación del parque español*».

Europa y la descarbonización de flotas

En relación con las propuestas que se debaten en la Unión Europea para obligar a las flotas empresariales a avanzar hacia la electrificación con cuotas, Castro Acebes ha advertido de que estas obligaciones «*pueden entrar en conflicto con dos objetivos fundamentales de la UE: mejorar la competitividad y reducir las cargas administrativas*». El presidente ha insistido en la necesidad de «*establecer ritmos realistas y considerar las diferencias entre países*».

El presidente de la AER también ha querido dedicar unas palabras de recuerdo a las víctimas de la Dana que asoló especialmente a la Comunidad Valenciana hace un año, y ha puesto en valor los «*esfuerzos que ha hecho y que sigue haciendo el sector para recuperar la normalidad en la movilidad de la sociedad valenciana*», al hilo de esto ha anunciado que, durante la Convención, **Eric Mañas**, director comercial de **Copart** presentará un breve informe sobre «**el impacto de la Dana en los coches de renting siniestrados**».

Para terminar, ha agradecido la presencia del **Ayuntamiento de Alcobendas**, cuyo concejal de Seguridad, Protección Civil, Emergencias y Movilidad, Carlos Rodrigo Medina ha hecho la apertura institucional. También la participación de Isabel del Olmo, jefa del Departamento de Movilidad Sostenible en **IDAE** (Instituto para la Diversificación y Ahorro de la Energía); Javier Carbajal, jefe del Departamento de Planificación de la Movilidad del **Ayuntamiento de Madrid** y Ángel López, coordinador general de Movilidad del **Ayuntamiento de Barcelona**.

Castro Acebes ha aprovechado para anunciar que la AER entregará un reconocimiento a la **Dirección General de Transportes y Movilidad de la Comunidad de Madrid**, por su apoyo permanente al sector.

El renting, motor de renovación del parque

Dentro de la jornada, **José Luis Gata**, Business Development manager en **Solera**, ha presentado el informe «**ADN Renting**», que pone de relieve el papel del renting en la modernización del parque automovilístico español y la importancia que tiene para el sector en el parque de vehículos más jóvenes. Además, Gata ha aportado cifras de lo que supone el renting al negocio de la posventa, al que aporta «*más de 1.400 millones de euros anuales*».



Empresas Patrocinadoras de la XIV Convención de la AER

Allianz Partners, Basikon, BCA, Bosch-Bosch Car Service, Dat Ibérica, driiveme, emovili, Geotab, Gesthispania, Glassdrive, Hyundai, Ideauto, Meelo, Moeve, Scoobic, Siniestrauto, Solera, Targa Telematics.

Agenda completa

- La Asociación Española de Renting de Vehículos es una de las nueve Asociaciones fundacionales de Neutral In Motion, círculo para una automoción sostenible y de futuro, que promueve una transformación tecnológica que empuje la descarbonización de la movilidad en España.



AER

AER Fundada en octubre de 1995, la Asociación Española de Renting de Vehículos (ae-renting.es) es la organización más representativa y punto de referencia del sector de renting de vehículos en España. Empresas asociadas: Alphabet, Alquier, Arval, Ayvens, Banco Sabadell, CaixaRenting, Covey, Drivalia, Fraikin, Hyundai Renting, Kia Renting, Kinto One, Leasys, Mobilize Lease&Co, Northgate Renting Flexible, Petit Forestier, Santander Consumer Renting y Santander Renting.

Desde diciembre de 2011 también forman parte de la AER sus colaboradores asociados, más de 140 empresas proveedoras del sector, que con sus productos y soluciones apoyan a las operadoras de renting en su oferta de servicios. ([COLABORADORES ASOCIADOS](#))

Para más información:

Asociación Española de Renting de Vehículos



Inma García Ayuso

igarcia@ae-renting.es / Teléfono: 667 520 306

Fátima Escudero Lemus

fescudero@ae-renting.es / Teléfono: 609 085 588